



すぎの子

ときわスマイル! 自分が笑顔に みんなを笑顔に

学校だより No4

令和5年10月2日発行

水戸市立常磐小学校

<http://www.magokoro.ed.jp/tokiwa-e/>

創立 150 周年記念式典に向けて

11月3日(金)に実施する創立150周年記念式典に向けて、記念ソングが完成し、作曲をしてくださった平井裕也先生と姉の平井李枝先生をお招きして合唱指導をしていただきました。お二人の先生は、常磐小の校歌を作曲してくださった平井康三郎先生の孫にあたります。裕也先生とは、令和3年度文化庁芸術家派遣事業で常磐小にピアノコンサートの演奏者として来てくださったときからのつながりになります。合唱指導は9月15日(金)と25日(月)の2回行いました。



一 朝の光を あびて
元気なあいさつ ひびいてる
今日も会えたね ときわの仲間
何があるかな 今日一日
自分が笑顔に ときわスマイル
みんなを笑顔に ときわスマイル

二 そよ風ふいて さわやかに
感謝の気持ち 伝えてる
友だち思う やさしさが
みんなの心に あふれてる
自分が笑顔に ときわスマイル
みんなを笑顔に ときわスマイル

三 一本杉に見守られ
明日もまたねと 手をふるよ
今度はみんなで 何をしよう
夢がいっぱい ふくらむね
自分が笑顔に ときわスマイル
みんなを笑顔に ときわスマイル

自分が笑顔に ときわスマイル
みんなを笑顔に ときわスマイル

ときわスマイル



東関東吹奏楽コンクール銀賞受賞

9月10日(日)に東関東吹奏楽コンクールが千葉県君津市で開催され、茨城県代表として常磐小吹奏楽部が出場しました。吹奏楽部が東関東吹奏楽コンクールに出場するのは、2年連続になります。当日は朝4時30分に常磐小に集合し、バスで移動しました。10時30分の演奏のため、会場に向かう前に、君津市立周東中学校の音楽室をお借りして、音出し練習を行いました。

朝の練習の甲斐あって、本番は素晴らしい演奏を奏で、聞いてる人に感動を与えることができました。結果は銀賞、目標としていた賞には一歩及びみませんでした。結果以上に心に残る演奏ができたことに吹奏楽部員たちの表情は晴れ晴れとしていました。

コンクールへの参加のために、何週間も前から準備をしてきてくださった吹奏楽部保護者の皆様や練習会場を提供してくださった君津市立周東中学校の皆様、吹奏楽部に激励の言葉をくださったランド常磐の会の皆様など、たくさんの方々のご支援やご協力があったからこそここまでやってこれたのだと思います。お世話になったすべての皆様に深く感謝申し上げます。



PTA奉仕作業お世話になりました。

9月2日(土)に今年度2回目のPTA奉仕作業を行いました。校庭の草取り、校舎内ではトイレ掃除に加え、扇風機掃除をしていただきました。今回もたくさんの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

10月から欠席連絡を「tetoru(テトル)」でお願いします。

10月から保護者連絡ツール「tetoru(テトル)」の試行が始まります。当日の欠席連絡は「tetoru(テトル)」を使ってしていただくようになります。よろしくお願いたします。ご不明な点がございましたら、担任を通して学校へお問い合わせください。